
公元2020年6月11日（星期四）
 
                                                                                                                                                                                                  3

香港中联办  
2020年6月10日

香 港 特 区 行 政 长
官林郑月娥9日晚在社
交 平 台 发 文 表 示 ， 按
照 现 在 持 续 稳 定 的 疫
情 和 不 断 提 升 的 病 毒
检 测 量 ， 预 计 稍 后 可
进 一 步 放 宽 某 些 社 交
距 离 限 制 措 施 ， 并 在
风 险 可 控 的 前 提 下 ，
逐步取消入境限制和14
天强制检疫规定。

特 区 政 府 9 日 继
续 推 出 多 项 保 就 业 、
创 就 业 措 施 。 林 郑 月
娥 说 ， 香 港 的 企 业 超
过 九 成 是 中 小 规 模 ，
每 家 企 业 聘 用 员 工 不
多 ， 但 贡 献 很 大 ， 是

社 会 的 重 要 支 柱 。
因 此 ， 特 区 政 府 在 这
些 保 就 业 、 撑 经 济 措
施 中 ， 特 别 关 心 中 小
企 业 。 能 保 住 中 小 企
业 ， 就 是 为 香 港 经 济
复苏保留实力。

她 说 ， 在 特 区
政 府 统 计 处 发 表 有 关
中 小 企 业 业 务 状 况 的
统 计 调 查 报 告 中 留 意

到 ， 随 着 疫 情 逐 渐 稳
定 及 特 区 政 府 放 宽 社
交 距 离 限 制 措 施 ， 商
业 活 动 正 逐 步 恢 复 ，
中 小 企 业 业 务 收 益
的 “ 现 时 动 向 指 数 ”
从4月的31.0显著上升
至5月的41.9。若按行
业 划 分 ， 升 幅 最 强 劲
的 是 饮 食 业 ， 指 数 由
25.5上升至52.0。

林 郑 月 娥 说 ，
虽 然 出 现 可 喜 现 象 ，
但 距 离 走 出 困 境 、 恢
复 正 常 ， 仍 需 一 段
时 间 。 特 区 政 府 推 出
的 保 就 业 计 划 就 是 要
提 供 “ 及 时 雨 ” ， 协
助 雇 主 留 住 员 工 ， 大
家 同 舟 共 济 ， 共 渡 难
关 。 特 区 政 府 首 批 完
成 处 理 的 雇 主 工 资 补
贴 申 请 ， 中 小 企 业 就
占了98%，预计这些企

业 在 本 周 内 可 陆 续 收
到款项。

另 外 ， 粤 港 澳 三
地 正 磋 商 逐 步 放 宽 边
境 检 疫 。 特 区 政 府 食
物 及 卫 生 局 局 长 陈 肇
始 近 日 接 受 媒 体 访 问
时 透 露 ， “ 健 康 码 ”
从 技 术 层 面 上 已 经 准
备 就 绪 ， 待 三 地 确 认
整 体 流 程 后 ， 会 一 起
公布开通推行日期。

林郑月娥：
预计可逐步取消入境限制和14天强制检疫

香港侨界社团联会举办
全国“两会”解读报告会
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中 新 社 香 港 6 月 1 0
日电 (记者 曾平)香港
侨界社团联会10日举办
全国“两会”解读报告
会。多名港区全国人大
代表、港区全国政协委
员向与会者解读今年“
两会”的重点内容，以
及分享参与“两会”的
感受。

全 国 政 协 常 委 、
香港侨界社团联会首席
主席余国春表示，涉港
国安立法是维护国家主
权、安全、发展利益和
保持香港繁荣稳定的重
大决定，对全体香港市
民的福祉至关重要。海
内外很多爱国华侨华人
对此也非常关注。5月，

全球逾630个华侨团体发
表联合声明，坚决大力
支持制定香港国安法。

余国春认为，涉港
国安立法彰显了民心，
顺应了民意，让港人深
切体会到国家确保“一
国两制”方针实践不变
形、不走样的诚意和用
心。没有国家安全就没
有香港的高度自治和繁

荣稳定，国安立法刻不
容缓、势在必行。

全 国 政 协 常 委 、
香港侨界社团联会主席
许荣茂表示，“修例风
波 ” 中 的 种 种 实 例 显
示，香港已成为国家安
全的缺口，若不及时建
立维护国家安全的法律
制度和执行机制，将危
及全国人民的安全和福

祉 ， 不 利 于 “ 一 国 两
制”的贯彻实践。

许荣茂认为，全国
人大通过涉港国安立法
决定，是堵塞香港安全
漏洞，将有效巩固“一
国两制”，有利香港长
治久安。希望大家能够
理解香港国家安全法的
必要性与迫切性，支持
立法，助香港早日重回
正轨。

港 区 全 国 政 协 委
员、香港侨界社团联会
会长黄楚基认为，全国
人 大 制 订 香 港 国 安 法
是“一国两制”实践中
具 有 里 程 碑 意 义 的 大
事，充分体现中央维护
国家安全的决心。香港
只要早日从政治阴霾中
走出来，定能在背靠祖
国、面向世界的更大格

局中重回正轨。
黄 楚 基 表 示 ， 今

年的政府工作报告，以
一个“牵挂”，一个“
桥梁”，一个“独特优
势 ” ， 一 个 “ 共 同 使
命”，概括了国家涉侨
工作的重心。希望香港
侨界要继续发挥联系海
内外华侨华人桥头堡的
作用，为“一带一路”
，实现祖国和平统一和
人类命运共同体建设贡
献力量。

港 区 全 国 人 大 代
表陈勇、颜宝铃、黃均
瑜，港区全国政协委员
周厚立也在报告会就涉
港国安立法、抗击新冠
肺炎、民法典、脱贫等
议题作出分享。
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